

Siaran Pers

25 Januari 2022

PermataBank Selenggarakan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa.

Menyetujui pengangkatan Wakil Direktur Utama yang baru

Jakarta – Pemegang saham PT Bank Permata Tbk. ("PermataBank" atau "Bank") pada hari ini, menyetujui agenda yang diajukan pada Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa (RUPSLB). Pelaksanaan RUPSLB ini diselenggarakan secara aman dan efisien di kantor pusat PermataBank dengan mengikuti semua prosedur pencegahan virus Covid-19 yang diwajibkan oleh Pemerintah dan Regulator dengan ditunjang fasilitas eASY.KSEI yang digunakan sebagai aplikasi untuk pelaksanaan RUPSLB secara elektronik.

Pada RUPSLB, para pemegang saham menyetujui pengangkatan Ibu Meliza Musa Rusli sebagai Wakil Direktur Utama PermataBank yang baru. Sebelum pelaksanaan RUPSLB, Ibu Meliza telah memperoleh persetujuan Penilaian Kemampuan dan Kepatutan (*Fit and Proper Test*) dari Otoritas Jasa Keuangan (OJK).

Sebelum bergabung ke PermataBank, Ibu Meliza menjabat sebagai Chief of Group Digital Strategy dan Chief of Corporate Development di PT Astra International Tbk. Beliau juga memiliki pengalaman yang luas di industri keuangan, antara lain pernah menjabat sebagai Head of Investment Banking, Goldman Sachs di Indonesia, serta Country Head of Financial Services Group di Accenture.

Dengan pengangkatan Ibu Meliza, maka susunan Direksi PermataBank menjadi

sebagai berikut:

Direksi:

Direktur Utama	Chalit Tayjasant
Wakil Direktur Utama	Meliza Musa Rusli
Direktur	Abdy Dharma Salimin
Direktur	Lea Setianti Kusumawijaya
Direktur	Darwin Wibowo
Direktur Kepatuhan	Dhien Tjahajani
Direktur Unit Usaha Syariah (UUS)	Herwin Bustaman
Direktur	Djumariah Tenteram
Direktur	Dayan Sadikin
Direktur	Suwatchai Songwanich

Komisaris Utama PermataBank, Mr. Chartsiri Sophonpanich mengungkapkan, “Kami sangat senang menyambut Ibu Meliza di PermataBank dan keluarga besar Bangkok Bank. Dewan Komisaris memiliki keyakinan penuh bahwa beliau akan dapat memanfaatkan pengalamannya yang luas di sektor jasa keuangan dalam negeri dan internasional serta kepemimpinannya dalam transformasi digital yang sukses untuk membantu memposisikan PermataBank sebagai bank pilihan bagi nasabah, bagi mitra bisnis dan pelaku *fintech*. Kami yakin beliau akan memainkan peran kunci dalam membantu PermataBank menjadi bank universal terkemuka di Indonesia. Kami berkomitmen untuk menjadikan PermataBank sebagai waralaba deposito dan kekayaan terkemuka, dan pemimpin dalam inovasi digital serta mitra ekosistem pilihan untuk bisnis dan pemain di bidang teknologi.”

oOo

Untuk informasi lebih lanjut, dapat menghubungi:

RICHELE MARAMIS

Head, Corporate Affairs PermataBank

P: +62 21 523 7788

e: corporate.affairs@permatatabank.co.id

KATHARINE GRACE

Head, Corporate Secretary

P: +62 21 523 7788

e: corporate.secretary@permatatabank.co.id

TENTANG PT BANK PERMATA Tbk

PermataBank adalah salah satu dari 10 bank terbaik di Indonesia dari sisi aset di industri perbankan. Terdaftar di Bursa Efek Indonesia (Kode: BNLI) dengan pemegang saham pengendali Bangkok Bank Public Company Limited, PermataBank terdepan dalam digitalisasi dengan produk dan jasa inovatif melayani lebih dari 4,2 juta nasabah di 62 kota di Indonesia. Per Oktober 2021, PermataBank memiliki 257 kantor cabang, 22 kantor cabang Syariah, 12 kantor kas, 1 cabang bergerak (Mobile Branch), 20.000 lokasi ATM dan outlet tarik tunai tanpa kartu di Indomaret, akses di lebih dari 100.000 ATM (VisaPlus, Visa Electron, MasterCard, Alto, ATM Bersama dan ATM Prima), dan jutaan ATM di seluruh dunia yang terhubung dengan jaringan Visa, Mastercard, Cirrus.

PermataBank telah meraih berbagai penghargaan service excellence di kategori Bank Umum dan Bank Unit Usaha Syariah, seperti Banking Service Excellence Award 2017-2021 oleh majalah InfoBank bekerjasama dengan Market Research Indonesia, Top Digital Company Awards 2021 dari majalah Marketing, Top 50th Emiten Big Cap & The Best Disclosure and Transparency dalam The 12th IICD (Indonesian Institute for Corporate Directorship) Corporate Governance Conference and Award 2021, dan melalui program pemberdayaan Corporate Social Responsibility bagi penyandang disabilitas yakni PermataBRAVE meraih Padmamitra Award

2020 tingkat Nasional dari Kementerian Sosial Republik Indonesia.

Sebagai pionir inovasi digital di pasar Indonesia, nasabah dapat merasakan pengalaman layanan digital terlengkap seperti layanan mobile banking super app PermataMobile X dengan lebih dari 200 fitur unggulan terbaru, internet banking PermataNet dan Permata e-Business, PermataQR Pay di lebih dari 275.000 merchants, Point of Sale di lebih dari 20.000 merchants, API banking dengan 153 tipe API, penggunaan teknologi Blockchain Trade Finance, layanan call center dengan Interactive Voice Response dan Artificial Intelligence Voice Recognition. Nasabah juga dapat merasakan pengalaman online dan offline tanpa batas melalui 5 Model Branch yang modern dan terdigitalisasi di seluruh wilayah Jabodetabek dan Bali yang menawarkan pengalaman yang simple, fast, & reliable.

Untuk informasi lebih lanjut terkait PermataBank kunjungi website kami di <http://www.permatabank.com> .